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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

J'
JX

DELIBERAZIONE N:J3 ? _

J Seduta:  ordinaria

OGGETTO: A rovazione verbale relativo alla seduta 03/05/2018

L'anno  duemiladiciotto    il  giomo
nella   sala   Consiliare   della   Sede
Circoscri
no  651

cdoeTvoc2t2,;4

--,---L      _
del  mese  di

X  Seduta: pubblica di prosecuzione

Circoscrizionale   sita   in   via   F.sco
8,Ile ore S .  4# in Pale-o,

Colla  n.   48   si  è  riunito,   in   seduta  pubblica,   il   Consiglio
n`oZ%delle   Vigenti    nome    di    legge    statutarie    e   rego]amentari,    dal   Piesiden-te7   -óon--`;~v-;i-S5

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  arcoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:
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IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto 1'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del  03/05/04/2018

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1  della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

_,

Dopo lettua dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri

scrutatori - Tti,„Vc

Pre senti                no

V otanti                 no

Voti favorevo|i  n°

A stenuti               n o

Voticontrari       no

il risultato è il seguente :

DELIBERA

11 verbale del  03/05/2018 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .
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COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINl

•  SETTORE SERVIZI AI   CITTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE

Verbale del 03/05/2018

L'anno 2018, il giomo tre del mese di Maggio alle ore 8,30 in Palerino, nella sala
&,

delle adunanze  Consiliari della sede circoscrizionale,  sita iri via Francesco La Colla

n.°   48/52,   si   è  riunito   il   Consiglio   Circoscrizionale  della  Terza  Circoscrizione,

convocato a noma delle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

avviso prot. n.° 654966 del 24/04/2018, per procedere alla trattazione degli argomenti

all'O.d.G.

Presiede la seduta il  Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario,1'Istr.re Amm.vo, Sig.ra Antonietta Amone.

Redige il verbale il Coll.re  Prof.le Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano, pertanto, presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio, Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester,  Quartararo,  Rappa  ,Santangelo,Tarantino  e  Terranova.  Risultano  presenti

10 Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum   strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri

llardi,   Quartararo   e   Rappa.   La   nomina   dei   suddetti   scrutatori   è   approvata

all 'unanimità dei presenti.
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11  Presidente passa alla trattazione  del  1 punto  all'O.d.G.,  ovvero  "Com2/77z.cc}zz.o77z.

c7e/ Presz.c7e7?fe ",  indi dà lettura di una  comunicazione.:

•   Mail  proveniente  da  parte  di    un  cittadino,  Signor    Clemente  Corrado,

amministratore del condominio di Via del Segugio n 24, prot. n.°670654 del

02/05/2018, che ringrazia il Consiglio per la celerità con cui si è attivato per

la  risoluzione  della problematica  evidenziata.

Si  prosegue  con  la  lettura  di  alcune  richieste  inviate  al  Presidente  da  parte  dei

Con'siglieri, per il successivo inoltro alle aziende competenti:

•    "Richiesta   ripristino   cestino   Via   dell'Ermellino,   vicino   all'asilo   nido

E7~me//z.77o ", cz  Fima del Consigliere Tarantino;

•    "Richiesta  ripristino  cestino  divelto  in  Via  dell'Antilope,  adiacente  alla

/ermczfcz j4A44r", a fima del Consigliere Tarantino;

•    "Richiesta urgente servizio  di  diserbo presso il  centro  sportivo  comunale,

sz./#czfo z.73  yz.cz A4lz.co Gerczcz. /Bo77czgz.cz J ",  a fima del Consigliere Tarantino;

•    "Sollecito  richiesta  diserbo  e  potatura  in  Via  Guido  Rossa,  marciapiede

compreso  tra  il  civico  n.°  7  e  il  civico  n.°   19,  di  flonte  all'asilo  nido

comaf77cz/e z./ Pe//z.ccz77o ";  a fima del Consigliere Tarantino,.

•    "Richiesta  servizio  urgente  di  diserbo  in  Via  del  Castoro",  a  Fi:rrn:a  del

Consigliere Tarantino ;

•    "Richiesta  urgente  servizio  di  diserbo  in  Via  Guido  Rossa",  aL Fi:i:rrra  deÀ

Consigliere Tarantino ;
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•    "Sollecito  richiesta  di  diserbo  in Via  del  Visone", a. Fi:rrr+a del Co"stLgHiere

Tarantino;

•    "Sollecito richiesta rimozione calcinacci in Via Mico Geraci,  adiacente al

muro   perimetrale   della   chiesa   Maria   SS.   di   Pompei",   a.   Firrn:a   deÀ

Consigliere Tararitino;
*

•    "Richiesta   urgente   ripristino   sede   stradale   in   Via   F.    Minà   n.°   7

(awallamento   sede   stradale   e   sottosuolo)",   a,   firrrn:a   ddi   Co"stigHieri

Quartararo e Prester:

•    "Rjchiesta  intervento  urgente  di  diserbo  in Via  Dell'Orsa  Minore  (tratto

compreso tra via S.  Maria di Gesù e via Belmonte Chiavelli", a Firrn:a del

Consigliere Quartararo ;

•    "R:ichiesta   ripristino   segnaletica   verticale   in   Via   Falsomiele    (tratto

compreso  da  Via  Belmonte  Chicwelli  a  Via     Chiarandà)",  a.  Firrn:a  deÀ

Consigliere Quartararo ;

•    "Richiesta  urgente  ripristino   specchio   a  parabola   in  Via  Falsomiele,

z77crocz.o  yz.cz C¢!.7.cz;7c7a ",  a fima del Consigliere Quartararo;

•    "Richj,esta rifiuti  ingombranti  in Via  Belmonte  Chiavelli,  angolo  con Via

yz.//czgrczzz.cz ",  a firma del Presidente.

Si  dà lettura di una nota provenientè  dal parroco  della Parrocchia  S.  Pio X,  che

denuncia che, presso il muro di cinta della chiesa, insiste una discarica  a cielo aperto

(frigoriferi,materassi,mobili), che spesso vengonò   incendiati,  danneggiando il muro
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di  cinta e  i  cassonetti.  Si  chiede al  Consiglio  di  intervenire per salvaguardare  sia il

muro che la viabilità.

Si  passa  alla  trattazione  del  11  punto  all'O.D.G.,  ovvero   "4p7~ovc}zz.o77z.  verbcz/z.

c7e//e   sec7e/fe   precec7e#fz.",    dando   lettura   del   verbale   relativo   alla   seduta   del

02/05/2018, che il Consiglio approva, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,20.
J.,.

Alle ore 9,25 esce il Consigliere Tarantino. Risultano presenti  9  Consiglieri.

Alle ore 9,26 esce il Consigliere Prester. Risultano presenti s Consiglieri.

11 Consigliere Gulemi chiede una sospensione dei lavori d'aula.

11 Presidente, alle ore 9,27, accorda tale richiesta.
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Presiede la seduta il  Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario, l'Istr.re Amm.vo, Sig.ra Antonietta Amone.

Redige il verbale il Coll.re  Prof.1e Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  9,37  riapre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,  pertanto, presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio,  B'ruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Quartararo, Rappa, Santangelo, e Terranova. Risultano presenti s Consiglieri.

Si passa al 111 punto dell'O.d.G, ovvero  "4ffz. Jspeffz.vz. e/#77zz.o#z.propos7./z.ve ".

I Consiglieri Gulemi, Ilardi e Rappa chiedono il prelievo della mozione iscritta al

punto  trentadue  della  griglia  d,egli  atti  ispettivi  avente  per  oggetto   "Recz/z.zzczzz.o7%

gradinata  in  Piazza  Villagrazia,  al  fine  di  evitare  ai  pedoni  il  transito  lungo  la

strettoia, ed istituire cosi un percorso pedonale " , prot. n.°650342 , del 23/0412018.
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I Consiglieri Gulemi, Ilardi e Rappa chiedono il prelievo della mozione iscritta al

punto  trentadue  della  griglia  degli  atti  ispettivi  avente  per  oggetto   "Recz/z.zzczzz.o77e

gradinata  in  Piazza  Villagrazia,  al fine  di  evitare  ai  pedorti  il  transito  lmgo  la

strettoia, ed istituire cosi un percorso pedonale" , proh. n.°650342 , del 2:3/0412018.

11 Consiglio vota favorevolmente tale prelievo.

Illustra   la  mozione   il  Presidente   Santangelo,   specificando   che   la  mozione   è

corredata  da  una  perizia  fotografica,   dove  è  possibile  visionare  che,  nel  tratto

interessato,  si  crea una strettoia priva di marciapiede,  aiuto di notevole importanza,

sia  per   la   sicurezza   dei   cittadini,   sia  per   la  viabilità   di   tutta  via  Villagrazia.

Considerando  la  pericolosità  della  strada,  altamente  transitata  poiché  vi  insistono

diversi  edifici pubblici  (ufficio postale,  scuola,  chiesa),  il transito non è garantito  e

spesso  si  verificano  gravi  incidenti.   La  sicurezza  costituisce  uno  degli  obiettivi

primari   di   questo   Consiglio   e   di   questa  Presidenza,   pertanto,   invita  gli   uffici

amministrativi a predisporre una richiesta per indire un tavolo tecnico. L'invito dovrà

essere  rivolto  al  Signor  Sindaco,  all'Assessore  Emilio  Arcuri,  al  Presidente  della

Commissione   Urbanistica   e   al   Presidente   del   Consiglio   Comunale.   Chiede   al

Consiglio  non  solo    di  votarla  favorevolmente,  ma  anche  di  attivarsi  in  maniera

insistente, coinvolgèndo la commissione óompetente e predisponendo incontri con gli

uffici di coiripetenza.

Interviene  il  Consigliere  Quartararo,  spiegando  che  la  mozione  va  accendere  i

riflettori su una problematica tante volte trattata in Consiglio, ovvero la salvaguardia

dei pedoni. Chi conosce la strada, sa quanto sia pericoloso attraversare quel tratto di
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strada,   soprattuttò'  da   anziani.,   mamme   con   passeggini   e   da   mezzi   pesanti.

L'intervento   è   un'opera     che   va   a  riqualificare   la  borgata,   pertanto,   accoglie

l'appello   del   Presidente   di   approfondire   la  proposta  nella  commissione   da  lui

presieduta e di aprire un percorso con gli uffici preposti.

Prende  la  parola  il  Consigliere  llardi,  che  si  dichiara  favorevole  alla  proposta,
JX'

perché la zona è altamente transitata, proprio perché sono presenti diverse abitazioni

ed  edifici  pubblici,  quali  1'ufficio  postale  e  la  scuola elementare  Scelsa.  La via in

questione collega con altri comuni come Altofonte e Piana degli Albanesi.  Si chiede

la realizzazione dell 'intervento per tutelare i cittadini.

S'inserisce nel dibattito il Consigliere Adelfio, che condivide quanto dichiarato dai

colleghi, aggiungendo che l'incolumità dei cittadini va tutelata e protetta.

Interviene il Consigliere Gulemi, che ritiene opportuno sia un'opgra incompiuta da

parte  dell'amministrazione  che  è  a  conoscenza  della  pericolosità  della  strada;  si

meraviglia che,  chi   è preposto alla realizzazione dell'intervento, non faccia niente.

Condivide la proposta del Presidente di approfondire la tematica in commissione.

Prende la parola il Consigliere Bruschetta, che specifica che la proposta nasce dalla

necessità di mettere in sicurezza la strada, auspicando che 1'opera, entro la fine della

consiliatura, possa essere realizzata.

11 Presidente porie in votazione la mozione, che viene approvata all'unanimità dei

presenti alle ore  10,10.
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11 Presidente ritiene opportuno posticipare   l'incontro con la Giunta Comunale al

19/06/2018 per approfondire le tematiche da sottoporre   alla stessa.  Indi, esauriti gli

argomenti, alle ore   10,30 , chiude la seduta.

I]Pr
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letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Pale-o, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Pale-o, lì

IL SEGRETARIO


